

28/10/2009

Urretxu se convierte esta semana en un gran circuito para conocer los minerales y los fósiles

Con ocasión de la XXII Semana de minearología y paleontología Urrelur, Urretxu se convierte estos días en un gran circuito para conocer los minerales y los fósiles. La estrella de este evento es el salón de intercambio y venta abierto al público que reunirá a 34 expositores en el frontón de la localidad desde la tarde del viernes hasta el domingo.

La semana sirve para promocionar el museo de minerales y fósiles Urrelur, abierto todo el año en la Casa de Cultura. Las visitas al recurso son gratuitas, aunque hay que reservarlas con antelación. El centro alberga esta semana talleres para saber diferenciar las características de los minerales. Y la sala Juan de Lizarazu acoge la exposición monográfica La vida en un mar de fósiles.

Además, los niños de 6 a 12 años podrán divertirse el viernes y el sábado en la plaza Gernikako Arbola en talleres de pinturas rupestres, búsqueda de oro y la recreación de una erupción volcánica. Y pequeños y mayores podrán disfrutar el sábado de un paseo geológico por el casco de Urretxu, para observar las piedras con las que están construidos los edificios, algunas con fósiles incrustados.